

Arauco: juzgado movilizará equipos hasta Laraquete

Como una forma de acercar la justicia a la comunidad, el próximo 22 de agosto, entre las 11 y 13:30 horas, un equipo del Juzgado de Letras y Familia de Arauco se trasladará hasta la localidad de Laraquete, con el objetivo de aclarar dudas y entregar información judicial a los usuarios que así lo requieran.

La iniciativa conocida como "Feria de la Justicia", es organizada por el juzgado y será encabezada por la jueza Paulina Wunderlich y la secretaria suplente Vania Angulo, quienes

estarán disponibles durante la jornada para entregar información sobre trámites judiciales frecuentes.

Durante dicho día, los equipos del juzgado estarán instalados en el Centro de Salud Familiar de Laraquete, ubicado en calle José Donoso sin número.

Las Ferias de Justicia Abierta son una iniciativa que se concentra en hacer más accesible y comprensible el sistema judicial para la ciudadanía, involucrando a diversos actores del poder judicial.



Acudirá personal del Juzgado de Letras y Familia de Arauco.